

Stolze Staplerfahrer



Bei Wind und Wetter meisterten die Teilnehmer ihre Prüfungen und sind nun im stolzen Besitz des Gabelstaplerführerscheins. (v.l. Fahrschullehrer Karlheinz Jost und Jochen Langkamm von der Firma Werkzeugbau Langkamm GmbH). (Foto pv).

Firma Werkzeugbau Langkamm GmbH in Limeshain-Hainchen von Fahrlehrer Karlheinz Jost durchgeführt wurde, war geteilt in einen theoretischen und einen praktischen Teil. Beide Teile schlossen mit einer Prüfung ab. Mit Bravour meisterten alle Teilnehmer ihre Prüfungen und waren stolz am Ende des Tages den Gabelstaplerführerschein in den Händen zu halten. „Synergieeffekte nutzen und miteinander lernen um die Ausbildung im Handwerk noch attraktiver zu machen, zeichnet die engagierten TOPAS-Betriebe aus“ fügte Jochen Langkamm an, der sein Firmengelände gerne für die Schulung zu Verfügung stellte und sich über die gelungene Veranstaltung freute.

Informationen zu Ausbildungsbetrieben, die der TOPAS-Gemeinschaft angehören gibt es bei der Kreishandwerkerschaft des Wetteraukreises, Telefon: 06031/7279-0 oder im Internet unter www.topas.handwerk-wetterau.de.

Wetteraukreis. Eine besondere Fürsorge gegenüber den Auszubildenden, Unterstützung der Auszubildenden bei Fortbildungen sowie eine Berufsausbildung über das vorgeschriebene Maß hinaus, sind einige der Qualitätsstandards der TOPAS-Mitgliedsbetriebe wenn es um die Ausbildung in einem handwerklichen Beruf geht. Im Rahmen der Aktivitäten für die Auszubildenden wurde wieder eine Schulung mit dem Erwerb des Gabelstaplerführerscheins durchgeführt. Die Schulung, die bei der